

Putin anuncia producción en serie de novedoso misil Oréshnik probado en Ucrania



Reiteró que actualmente no existen en el mundo medios que puedan interceptar un misil Oréshnik. Foto: BBC

La Habana, 22 nov (RHC) El presidente de Rusia, Vladímir Putin anunció este viernes en Moscú que producirán en serie los novedosos misiles de alcance intermedio Oréshnik, cuya exitosa prueba contra un complejo ucraniano en Dnepropetrovsk fue anunciada la jornada anterior.

El dignatario informó que la fabricación está prácticamente organizada. "Teniendo en cuenta la fuerza especial de esta arma, su potencia, se pondrá en servicio específicamente en las Fuerzas de Misiles Estratégicos", comentó.

Putin refiere que el Oréshnik no es sólo un arma hipersónica eficaz.

Detalló que debido a su poder de ataque, especialmente cuando se usa en grupo, e incluso en combinación con otros sistemas de largo alcance de alta precisión que también tiene Rusia, "los resultados de su uso contra objetivos enemigos serán comparables en efecto y potencia a las armas estratégicas", apuntó.

"De hecho, el sistema Oréshnik no es un arma estratégica, en cualquier caso no es un misil balístico intercontinental, no es un medio de destrucción masiva, porque también es un arma de alta precisión", explicó el líder ruso.

Reiteró que actualmente no existen en el mundo medios que puedan interceptar un misil Oréshnik, lo cual lo convierte en otro garante fiable de la integridad territorial de Rusia.

"Los resultados obtenidos y la velocidad de desarrollo del nuevo sistema realmente causan tanto el orgullo como la admiración y demuestra de forma convincente que la escuela nacional de la ciencia espacial tiene un potencial enorme, capaz de resolver las tareas más complejas para garantizar la seguridad y soberanía de Rusia.

"En este sentido, me gustaría enfatizar que el sistema Oréshnik no es una modernización de los viejos sistemas soviéticos, aunque está claro que todos venimos de diferentes sistemas de la Unión Soviética. Todos fuimos criados con lo que hicieron las generaciones anteriores", observó Putin.

Destacó, que además del sistema Oréshnik, actualmente en Rusia se encuentran en funcionamiento al mismo tiempo "varios sistemas de este tipo para realizar más pruebas". **(Fuente: [RT](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/370362-putin-anuncia-produccion-en-serie-de-novedoso-misil-oreshnik-probado-en-ucrania>



Radio Habana Cuba